

Pressedienst

Termine

Ausschusstermine

Ausschuss für Finanzen, am Dienstag, dem 7. September 2021, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau;

Haupt- und Personalausschuss, am Mittwoch, dem 8. September 2021, 15.00 Uhr, Ratssaal, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Bauwesen, Stadtentwicklung, Verkehr und Umwelt, am Donnerstag, dem 9. September 2021, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau.

Alle Sitzungen im Überblick: <https://sessionnet.dessau.de/bi/si0040.asp>

Einladung zum Pressegespräch

Wann?

Dienstag, 7. September 2021, 11.00 Uhr

Wo?

Betriebshof DVG, Erich-Köckert-Straße 48

Wer?

Torsten Ceglarek, Geschäftsführer Dessau Verkehrsgesellschaft mbH

Stephan Marahrens, Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club -
Regionalverband Dessau (ADFC)

Michael Ahlers, Klimaschutzmanager Stadt Dessau-Roßlau

Was?

Vorstellung des Programms zur Europäischen Mobilitätswoche (EMW)
2021 in Dessau-Roßlau

Die Europäische Mobilitätswoche ist eine Initiative der Europäischen
Kommission. Sie findet seit 2002 in jedem Jahr im September statt.
Europäische Städte und Gemeinden widmen sich eine Woche lang dem
Thema nachhaltige und klimafreundliche Mobilität.

1. September 2021

Pressesprecher der Stadt Dessau-Roßlau

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de

Die Stadt Dessau-Roßlau beteiligt sich in Kooperation mit den Stadtwerken Dessau und dem ADFC Dessau (Allgemeiner Deutscher Fahrrad Club, Regionalverband Dessau), in diesem Jahr erneut an der EMW. Im Rahmen des Pressegesprächs soll das gemeinsame Programm hierfür vorgestellt werden.

Einladung zum Pressegespräch

Wann?

Donnerstag, 9. September 2021, 13.30 Uhr

Wo?

Ratskeller, Rathaus Dessau

Wer?

Oberbürgermeister Dr. Robert Reck
Melina Wohlgemuth und Tom Aslan, Pub Kultur GmbH
Marcel Graul, Amt für Wirtschaftsförderung

Was?

Nach Monaten des Leerstands steht im Ratskeller Dessau eine Neueröffnung nicht nur der Gastronomie, sondern auch eines vielseitigen und vielschichtigen Kulturangebots bevor, was zusammen das Potential hat, die Innenstadt künftig nachhaltig positiv zu beeinflussen. Die Vorbereitungen zur Wiedereröffnung des Ratskellers laufen seit Wochen und die umfangreichen Arbeiten in den Innenräumen nehmen auch Gestalt an. Gemeinsam mit den Betreibern möchte OB Dr. Robert Reck das neue Angebot der Presse vorstellen und die Öffentlichkeit auf die bevorstehende Eröffnung aufmerksam machen.

Mitteilungen

Wieder Pilzberatung in der Villa Krötenhof

Wer nur über geringe Pilzkenntnisse verfügt und Zweifel hinsichtlich Essbarkeit selbst gesammelter Pilze hat, kann auch in diesem Jahr wieder das Angebot des Gesundheitsamts zur Pilzberatung nutzen. Die Pilzberatung durch den Pilzsachverständigen Berndt findet ab dem 6. September 2021 in der Villa Krötenhof, Wasserstadt 50, statt. Ratsuchende können immer montags in der Zeit von 15.30 bis 17.00 Uhr mit ihrem Pilzfund vor Ort vorbeischaun. Eine weitere Pilzberatung findet durch den Pilzsachverständigen Arndt nach telefonischer Vereinbarung unter 0340 8582001 bei ihm zu Hause statt.

Ferienkinder erleben hautnah Natur im Kühnauer Park

Viele Ferienkinder nutzten im Juli und August die Angebote im Kühnauer Park. Das Umweltamt hatte zuvor alle Horteinrichtungen angeschrieben und zu einem Besuch in den Park eingeladen. Dank gelockerter Corona-Regeln erschienen die Kinder zahlreich. Nach einer Einführung im Weinberghaus ging es dann auf große Runde durch die Auenlandschaft. Hier wurden gemeinsam alte Eichen untersucht, Insekten betrachtet und mit dem Fernglas nach Wasservögeln Ausschau gehalten.

Die Beobachtung von Tieren ist für Kinder immer ein besonderes Erlebnis. Das Erleben und Betrachten trägt dazu bei, Ängste vor unbekanntem Tieren und Pflanzen abzubauen. Eine Mischung aus Bewegungsspielen und Tierbeobachtungen kommt dem Bewegungsdrang von Kindern sehr entgegen. Das vollständige Programm, von der Einführung bis zur Auswertung, dauert etwa drei Stunden.

Das Angebot Naturpädagogik wird im Herbst fortgesetzt und richtet sich dann an Lehrer und Schüler in Grundschulen. Dessau-Roßlau hat ideale Bedingungen, Natur hautnah zu erleben. Gerne bietet das Umweltamt dazu Hilfe an. Interessenten können sich per E-Mail an das Amt unter folgender Anschrift wenden: umweltberatung@dessau-rosslau.de.